

75 Jahre Grundgesetz

Zeit, sich Gedanken zu machen

Zeit, ins Gespräch zu kommen

Würde



unantastbar

Das Grundgesetz, die Verfassung für Deutschland, wird 75 Jahre alt.

Die Artikel 1 „Menschenwürde“ und 20 „Demokratie“ sind die beiden Pfeiler, auf denen das Grundgesetz ruht.¹

Was ist eigentlich „Würde“?

Wie wollen wir Demokratie miteinander leben?

Welche Bedeutung haben Menschenrechte im alltäglichen Leben?

Wir laden Sie ein, darüber in lockerer Atmosphäre ins zwanglose Gespräch zu kommen.

Donnerstag, 12. September 2024

19.00 – 20.00 Uhr

Donnerstag, 14. November 2024

19.00 – 20.00 Uhr

Katholisches Gemeindehaus Sankt Stefan

Rathenaustraße 9 • 96515 Sonneberg

Für Getränke und etwas zum Essen ist gesorgt.

Am Schluss können Sie sich Ihr eigenes Würde-Täfelchen stempeln oder mit Brennstempeln in Holz einbrennen. Eine bleibende Erinnerung!

¹ Beide Artikel sind durch die „Ewigkeitsklausel“ besonders geschützt und dürfen nicht verändert werden. Art. 79 (3) GG: „Eine Änderung dieses Grundgesetzes, durch welche die Gliederung des Bundes in Länder, die grundsätzliche Mitwirkung der Länder bei der Gesetzgebung oder die in den Artikeln 1 und 20 niedergelegten Grundsätze berührt werden, ist unzulässig.“